



## Weiterbildung zum Thema „Datenschutz in Schulen“ wird fortgesetzt

13 Datenschutzbeauftragte aus den Schulen des Verbunds Hunteal haben am Donnerstag im „Dreimädelhaus“ in Kirchseelte Teil einer Fortbildung zum Thema „Datenschutz in Schulen“ absolviert. Als Dozent fungierte Julius Herbst.

Er führte in das Thema und wichtige Grundlagen ein. Alle Teilnehmer sollen, so das Ziel, künftig einzelne Fälle, bei denen der Datenschutz eine Rolle spielt, anhand eines Rasters beurteilen können. Dies auch mit dem Hintergrund, das je-

weilige Lehrerkollegium zu beraten. Dabei spielen die Rechtsgrundlagen, etwa die Datenschutzverordnung, und die Verhältnismäßigkeit von datenschutzrelevanten Maßnahmen eine gewichtige Rolle. Auch bekamen die Absolventen

erläutert, was beim Schreiben der Zeugnisse oder der allgemeinen Arbeit auf dem heimischen PC zu beachten ist und wie Messengerdienste und soziale Medien genutzt werden dürfen. Die Datenschutzbeauftragten nahmen sich vor, sich un-

tereinander zu vernetzen, um Fälle auch gemeinsam beraten zu können. Die Fortbildung wird fortgesetzt, damit die Schulen des Schulverbunds Hunteal die aktuellen Datenschutzbestimmungen erfüllen können.